



Columna



*Pia Córdova*

Profesional de Educación Ambiental, SEREMI de Medio Ambiente  
Comité Regional de Educación Ambiental, CREA Los Ríos

## Día de la Educación Ambiental

**E**n el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental que se celebra cada 26 de enero, la región de Los Ríos celebra un avance significativo a nivel colectivo: la consolidación del Comité Regional de Educación Ambiental (CREA). Esta instancia fomenta la coordinación de esfuerzos entre organizaciones no gubernamentales, servicios públicos, profesionales del área, instituciones educativas, empresas con enfoque ambiental y la sociedad civil, para potenciar que las iniciativas de educación ambiental sean coherentes, alineadas con las necesidades locales y orientadas hacia un futuro colaborativo y sostenible en la región.

El CREA tiene como objetivo articular acciones, potenciar la colaboración y promover redes de sinergia que enfrenten desafíos como la crisis climática y la protección de la biodiversidad. Este espacio tiene una función de planificación como también de acción concreta, con iniciativas que impulsen la conciencia ambiental, la conservación de los valores naturales y culturales presentes en los territorios y la transición hacia prácticas más sostenibles para un bienestar común.

En el ámbito formal, los establecimientos educacionales han avanzado en incorporar contenidos ambientales en sus currículos, promoviendo en niños, niñas y jóvenes una conexión más profunda con su entorno.

En paralelo, la educación no formal ha tenido un impacto significativo a través de talleres, charlas comunitarias, jornadas de limpieza y encuentros en torno a los ecosistemas, entre otras.

La riqueza natural de la región de Los Ríos exige un enfoque transversal para garantizar la sostenibilidad. Sin embargo, la educación ambiental no debe quedarse en el discurso. Su desafío principal es convertirse en una herramienta transformadora que inspire prácticas responsables y sostenibles, integrando las voces de sectores rurales, urbanos e indígenas para avanzar hacia una región equitativa y resiliente.

Hoy reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de una región más consciente y conectada con su entorno.

La educación ambiental es el camino para preservar nuestro presente y asegurar un futuro sostenible para las próximas generaciones.